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Savona, la spiaggia sotto al Priamar polo per lo sport. L'autorità portuale concede lo
spazio al Comune

Il tratto di arenile verrebbe recuperato e strappato al degrado con la

realizzazione di campi da beach volley e spiaggia libera attrezzata Un'area

della città dedicata ai giovani. Si inquadra in questo obiettivo l'affidamento da

parte dell'Autorità portuale al Comune della spiaggia libera sotto al Priamar,

deciso nell'ultimo Comitato portuale. Un progetto a cui la giunta lavorava dal

suo insediamento. Per la spiaggia sotto al monumento di Garibaldi, come la

chiamano i savonesi, Palazzo Sisto aveva pianificato la destinazione a polo

sportivo-ricreativo ma l'ostacolo è sempre stato il fatto di non averne la

titolarità, dal momento che è area di competenza dell'ente porto. Nell'ultimo

comitato portuale è invece arrivato il via all'accordo. L'Authority affiderà al

Comune l'arenile e sarà Palazzo Sisto a fare un bando di gara per assegnarlo

ad un soggetto che si occupi della gestione. Il fine è avere uno spazio

ricreativo e sportivo con una spiaggia in parte libera attrezzata e in parte

occupata da tre campi da beach volley che possano anche essere usati come

campi da beach soccer. Il Comune avrebbe anche intenzione di collegare la

spiaggia alla fortezza del Priamar riattivando le arcate che si uniscono al

Priamar. Il tutto in uno spazio che vede il recupero della ex piscina come skate park e degli edifici presenti ai giardini

del Prolungamento.

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/11/03/leggi-notizia/argomenti/attualit/articolo/savona-la-spiaggia-sotto-al-priamar-polo-per-lo-sport-lautorita-portuale-concede-lo-spazio-al-co.html
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Life Support di Emergency verso Livorno con 72 persone a bordo: "Tutte in salute
discreta"

3 Novembre 2024 E' previsto per il 4 novembre alle ore 7 l'arrivo nel porto di

Livorno della Life Support di Emergency, con a bordo 72 naufraghi soccorsi il

31 ottobre in due diversi interventi nella zona Sar Maltese. "Ci stiamo

dirigendo verso il porto assegnato, per la Life Support è la quinta volta che

arriviamo a Livorno per lo sbarco. Le condizioni meteo marine sono

accettabili, tutto lo staff si sta occupando delle persone soccorse, tutte in

salute discreta" dice il capitano Domenico Pugliese. © Copyright LaPresse -

Riproduzione Riservata Tag: Emergency Google life support migranti.

LaPresse

Livorno

https://www.lapresse.it/cronaca/2024/11/03/life-support-di-emergency-verso-livorno-con-72-persone-a-bordo-tutte-in-salute-discreta/
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Maxi Sequestro di Droga al Porto di Livorno

2 novembre 2024 - Un'operazione di alto profilo condotta dalla Guardia di

Finanza di Livorno e dai funzionari dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli

(ADM) ha portato al sequestro di un ingente carico di sostanze stupefacenti nel

cuore del porto labronico. Le forze dell'ordine, impegnate nel consueto

controllo doganale, hanno intercettato un carico di circa 40 chilogrammi di

droga, suddiviso in 36 panetti, con un valore di mercato stimato intorno ai 3

milioni di euro. L'intervento, frutto di una sinergia operativa tra le due forze, ha

portato anche all'arresto di tre cittadini di origine albanese, sospettati di far

parte di un più vasto network criminale dedito al narcotraffico internazionale.

Secondo le ricostruzioni ufficiali, i tre uomini sarebbero stati individuati mentre

tentavano di accedere nottetempo a un container appena sbarcato nel porto

toscano, proveniente dall'Ecuador. Il container, custodito nella zona doganale e

sottoposto alla rigida vigilanza delle autorità, è stato segnalato ai finanzieri e ai

funzionari dell'antifrode doganale come sospetto. L'intervento si è quindi

concluso con il tempestivo bloccaggio dei soggetti, intenti a recuperare il

carico per immetterlo sul mercato clandestino. Gli inquirenti hanno analizzato la

droga sequestrata nel laboratorio di ADM: un campionamento necessario per confermare la natura e la qualità della

sostanza, che si conferma di elevata purezza. Il carico, una volta distrutto, rappresenterà una perdita significativa per

l'organizzazione criminale, una rete ben articolata che, secondo le ipotesi investigative, utilizza lo snodo portuale di

Livorno come un corridoio strategico per il traffico di droga verso l'Europa.

Primo Magazine

Livorno

https://www.primomagazine.net/2024/11/maxi-sequestro-di-droga-al-porto-di.html
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Porto crocieristico, «Bene la coraggiosa presa di posizione di Civitavecchia»

FIUMICINO - «Accogliamo con favore la notizia dell 'approvazione

all'unanimità di un ordine del giorno contro il terminal crocieristico privato che la

Royal Caribbean vuole realizzare a Fiumicino». È quanto dichiara il comitato i

"Tavoli del porto" in merito all'approvazione dell'odg la consiglio comuale di

Civitavecchia in materia. «Il consiglio comunale di Civitavecchia dà mandato al

sindaco Marco Piendibene di aprire un confronto - spiega il comitato - con il

sindaco della Città Metropolitana Gualtieri, il presidente della Regione Rocca e

con il ministro dei Trasporti Salvini per verificare quale sia la loro volontà in

merito alla realizzazione del terminal crocieristico privato di Fiumicino che

nuocerebbe gravemente al porto di Civitavecchia e i suoi lavoratori. L'ordine

del giorno, sottoscritto da tutti i capigruppo, centra puntualmente le

contraddizioni del progetto della multinazionale americana - prosegue il

comunicato - che nasce con lo stratagemma della variante del progetto

approvato che trasforma la natura della concessione da turistico-diportistica a

crocieristica. I consiglieri di Civitavecchia hanno dimostrato di essere coscienti

che il progetto di Fiumicino si manifesta in aperta sfida al Sistema della

Portualità pubblica al di fuori dei dettami della legge 84/94 che assegna allo Stato, attraverso le Autorità di Sistema

Portuale, il controllo e la gestione della portualità commerciale. Riteniamo sia una presa di posizione coraggiosa

perché cosciente delle forze politiche ed economiche che sostengono il progetto del porto privato. La votazione da

parte di tutte le forze politiche dimostra una consapevolezza unitaria di alto valore politico in difesa non solo del porto

di Civitavecchia e dei suoi lavoratori, ma di tutta la governance della portualità che deve restare prerogativa dello

Stato. Auspichiamo che si avvii quanto prima il percorso indicato dall'ordine del giorno. Riportato al centro l'interesse

pubblico nazionale, il Comitato Tavoli del Porto è pronto ad agire con Civitavecchia per la tutela e la difesa del

territorio e dei lavoratori di tutti i settori coinvolti», conclude i "Tavoli del porto". Soddisfazione in merito è stata

espressa anche dal M 5 Stelle di Fiumicino, che ha dichiarato: «Accogliamo con grande soddisfazione la decisione

del Consiglio comunale di Civitavecchia che, all'unanimità dei suoi 23 consiglieri, ha approvato un ordine del giorno

per incaricare il Sindaco Piendibene ad attivarsi su ogni livello istituzionale - nazionale, regionale e comunale - per

fermare il progetto del porto crocieristico privato a Fiumicino» «È un segnale importante di consapevolezza -

spiegano dal M5S - e unità che va oltre le divisioni politiche: anche forze politiche solitamente contrapposte ai nostri

ideali hanno scelto di opporsi a un progetto dannoso per la comunità e per l'intero sistema portuale nazionale.

Particolarmente significativo è stato l'intervento del capogruppo di Fratelli d'Italia, Grasso, che, con una presa di

posizione ferma e consapevole, ha dimostrato di comprendere appieno le controindicazioni

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/porto-crocieristico-bene-la-coraggiosa-presa-di-posizione-di-civitavecchia-jttf6hw5
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di questo progetto, non solo per Civitavecchia ma per tutto il settore portuale italiano. Questa decisione dimostra

che il progetto del porto crocieristico privato di Fiumicino non dovrebbe essere terreno di battaglia politica tra

schieramenti opposti, ma piuttosto un tema su cui convergere per il bene comune. Invitiamo quindi anche il Comune di

Fiumicino a unirsi a questa riflessione, insieme a livello nazionale, per una valutazione seria e costruttiva che tenga

conto dell'impatto su tutta la comunità. Ringraziamo il Consiglio comunale di Civitavecchia per questa scelta di

responsabilità e continueremo a vigilare sui prossimi sviluppi, fiduciosi che questa battaglia possa portare a un

ripensamento definitivo del progetto. Per chi desidera ascoltare gli interventi dei capigruppo, - concludono - è

possibile accedere alla registrazione dello streaming del Consiglio, dove questo tema è stato affrontato come primo

punto all'ordine del giorno».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ocean viking, sbarcati in porto i 25 migranti salvati dalla nave

La macchina dell'accoglienza si è nuovamente attivata venerdì sera, dalle 21

alle 24 Francesco Baldini CIVITAVECCHIA - Sono sbarcati i 25 naufraghi, tra

cui 5 minori non accompagnati, soccorsi dalla Ocean Viking dopo un sos

lanciato da Alarm Phone. Venerdì sera dalle 21 alle 24, come spiega

l'assessore ai Servizi sociali Antonella Maucioni, c'è stato il 18esimo sbarco

nel porto di Civitavecchia. «Noi eravamo lì - scrive - ad accogliere i minori non

accompagnati con i tanti che sempre collaborano a rendere possibile

l'accoglienza e a dare dignità a queste persone già così tanto provate». Sul

posto la macchina dell'accoglienza ormai rodata. «Sono stati in mare per

quattro giorni, in balia di vento e onde», diceva nei giorni scorsi Sos

Mediterranee, chiedendo alle autorità un porto più vicino «per evitare altri 2

giorni e mezzo in nave che prolungano il loro già estenuante viaggio». I

migranti, partiti da Sabrata in Libia, prima di essere soccorsi nell'area in cui le

zone Srr tunisina e maltese si sovrappongono, hanno trascorso quattro giorni

in mare con una sola bott igl ia di acqua a testa. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/ocean-viking-sbarcati-in-porto-i-25-migranti-salvati-dalla-nave-votul8q0
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Porto crocieristico, «Bene la coraggiosa presa di posizione di Civitavecchia»

FIUMICINO - «Accogliamo con favore la notizia dell 'approvazione

all'unanimità di un ordine del giorno contro il terminal crocieristico privato che la

Royal Caribbean vuole realizzare a Fiumicino». È quanto dichiara il comitato i

"Tavoli del porto" in merito all'approvazione dell'odg la consiglio comuale di

Civitavecchia in materia. «Il consiglio comunale di Civitavecchia dà mandato al

sindaco Marco Piendibene di aprire un confronto - spiega il comitato - con il

sindaco della Città Metropolitana Gualtieri, il presidente della Regione Rocca e

con il ministro dei Trasporti Salvini per verificare quale sia la loro volontà in

merito alla realizzazione del terminal crocieristico privato di Fiumicino che

nuocerebbe gravemente al porto di Civitavecchia e i suoi lavoratori. L'ordine

del giorno, sottoscritto da tutti i capigruppo, centra puntualmente le

contraddizioni del progetto della multinazionale americana - prosegue il

comunicato - che nasce con lo stratagemma della variante del progetto

approvato che trasforma la natura della concessione da turistico-diportistica a

crocieristica. I consiglieri di Civitavecchia hanno dimostrato di essere coscienti

che il progetto di Fiumicino si manifesta in aperta sfida al Sistema della

Portualità pubblica al di fuori dei dettami della legge 84/94 che assegna allo Stato, attraverso le Autorità di Sistema

Portuale, il controllo e la gestione della portualità commerciale. Riteniamo sia una presa di posizione coraggiosa

perché cosciente delle forze politiche ed economiche che sostengono il progetto del porto privato. La votazione da

parte di tutte le forze politiche dimostra una consapevolezza unitaria di alto valore politico in difesa non solo del porto

di Civitavecchia e dei suoi lavoratori, ma di tutta la governance della portualità che deve restare prerogativa dello

Stato. Auspichiamo che si avvii quanto prima il percorso indicato dall'ordine del giorno. Riportato al centro l'interesse

pubblico nazionale, il Comitato Tavoli del Porto è pronto ad agire con Civitavecchia per la tutela e la difesa del

territorio e dei lavoratori di tutti i settori coinvolti», conclude i "Tavoli del porto". Soddisfazione in merito è stata

espressa anche dal M 5 Stelle di Fiumicino, che ha dichiarato: «Accogliamo con grande soddisfazione la decisione

del Consiglio comunale di Civitavecchia che, all'unanimità dei suoi 23 consiglieri, ha approvato un ordine del giorno

per incaricare il Sindaco Piendibene ad attivarsi su ogni livello istituzionale - nazionale, regionale e comunale - per

fermare il progetto del porto crocieristico privato a Fiumicino» «È un segnale importante di consapevolezza -

spiegano dal M5S - e unità che va oltre le divisioni politiche: anche forze politiche solitamente contrapposte ai nostri

ideali hanno scelto di opporsi a un progetto dannoso per la comunità e per l'intero sistema portuale nazionale.

Particolarmente significativo è stato l'intervento del capogruppo di Fratelli d'Italia, Grasso, che, con una presa di

posizione ferma e consapevole, ha dimostrato di comprendere appieno le controindicazioni

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/570137/porto-crocieristico-bene-la-coraggiosa-presa-di-posizione-di-civitavecchia.html
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di questo progetto, non solo per Civitavecchia ma per tutto il settore portuale italiano. Questa decisione dimostra

che il progetto del porto crocieristico privato di Fiumicino non dovrebbe essere terreno di battaglia politica tra

schieramenti opposti, ma piuttosto un tema su cui convergere per il bene comune. Invitiamo quindi anche il Comune di

Fiumicino a unirsi a questa riflessione, insieme a livello nazionale, per una valutazione seria e costruttiva che tenga

conto dell'impatto su tutta la comunità. Ringraziamo il Consiglio comunale di Civitavecchia per questa scelta di

responsabilità e continueremo a vigilare sui prossimi sviluppi, fiduciosi che questa battaglia possa portare a un

ripensamento definitivo del progetto. Per chi desidera ascoltare gli interventi dei capigruppo, - concludono - è

possibile accedere alla registrazione dello streaming del Consiglio, dove questo tema è stato affrontato come primo

punto all'ordine del giorno». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ocean viking, sbarcati in porto i 25 migranti salvati dalla nave

CIVITAVECCHIA - Sono sbarcati i  25 naufraghi, tra cui 5 minori non

accompagnati, soccorsi dalla Ocean Viking dopo un sos lanciato da Alarm

Phone. Venerdì sera dalle 21 alle 24, come spiega l'assessore ai Servizi

sociali Antonella Maucioni, c'è stato il 18esimo sbarco nel porto d i

Civitavecchia. «Noi eravamo l ì  -  scr ive - ad accogl iere i  minori  non

accompagnati con i tanti che sempre collaborano a rendere possibile

l'accoglienza e a dare dignità a queste persone già così tanto provate». Sul

posto la macchina dell'accoglienza ormai rodata. «Sono stati in mare per

quattro giorni, in balia di vento e onde», diceva nei giorni scorsi Sos

Mediterranee, chiedendo alle autorità un porto più vicino «per evitare altri 2

giorni e mezzo in nave che prolungano il loro già estenuante viaggio». I

migranti, partiti da Sabrata in Libia, prima di essere soccorsi nell'area in cui le

zone Srr tunisina e maltese si sovrappongono, hanno trascorso quattro giorni

in mare con una sola bott igl ia di acqua a testa. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/570168/ocean-viking-sbarcati-in-porto-i-25-migranti-salvati-dalla-nave.html
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L'energia al Propeller Club Port of Roma

2 novembre 2024 - Il Propeller Club Port of Roma, il prossimo 6 novembre

2024, alle ore 15.30 organizza, presso Confitarma, a Palazzo Colonna, Roma,

una interessante tavola rotonda dal titolo: "Energia, mare, vento: dall'eolico

offshore l'indipendenza energetica per l'Italia?" Il Programma della Tavola

rotonda prevede i saluti del dott. Luca Sisto, Direttore Generale di Confitarma,

di mons. Francesco Pesce, Cappellano della Camera dei Deputati, dell'on.

Mauro Dattis, Vice presidente della Commissione Antimafia della Camera dei

Deputati, dell'on. Mario Tassone, già Vice-Ministro Infrastrutture e Trasporti,

dell'on. Roberto Traversi, della Commissione Trasporti della Camera dei

Deputati e del Contrammiraglio (CP) Enrico Castioni, del Comando Generale

delle Capitanerie di Porto I lavori, coordinati dal Presidente del Propeller club

port of Roma, ing. Donato Caiulo, vedranno gli interventi del dott. Donato

Liguori, Direttore Generale Porti e Logistica del Ministero Infrastrutture e

Trasporti, del dott. Fulvio Mamone Capria, Presidente AERO (Associazione

Energie Rinnovabili Offshore), dell'ing. Francesco Di Sarcina, Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale, dell'avv. Sergio

Prete, Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Ionio, dell'Ammiraglio Vincenzo Leone, Commissario

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Meridionale e della dott.ssa Marilena Barbaro, Direttore Generale

Infrastrutture e Sicurezza, del Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica.

Primo Magazine

Bari

https://www.primomagazine.net/2024/11/lenergia-al-propeller-club-port-of-roma.html
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AdSP Gioia Tauro, approvati bilancio di previsione e piano triennale

2 novembre 2024 - Guardano allo sviluppo dei cinque porti il Bilancio di

previsione 2025/2027 e il Piano operativo triennale e delle opere pubbliche

2025/2027 dell'AdSP dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, presentati ai

membri del Comitato di Gestione, riunitosi in modalità ibrida. Tra le pieghe dei

documenti di programmazione diverse sono le misure pianificate per la

realizzazione di opere infrastrutturali e per la manutenzione straordinaria degli

scali portuali che definiscono la strategia adottata dall'Ente, presieduto da

Andrea Agostinelli, a sostegno della crescita dei porti di competenza (Gioa

Tauro - Crotone - Taureana di Palmi - Corigliano Calabro e Vibo Valentia

Marina). Posti alla base dell'intera programmazione infrastrutturale il Bilancio di

previsione 2025 e il pluriennale 2025/2027 votati a maggioranza degli aventi

diritto al voto, dopo essere stati adottati nel rispetto della normativa vigente in

materia e con il parere favorevole del Collegio dei revisori dei conti. In

particolare, all'interno del Bilancio di previsione 2025 è stata stimata un'entrata

di circa 53,9 milioni di euro con una previsione di spesa di oltre 82,8 milioni di

euro, da cui ne deriva un disavanzo di gestione di circa 28,8 milioni di euro che

trova totale copertura nell'avanzo presunto di bilancio, al 31/12/2024, di oltre 123 milioni di euro. Con lo sguardo al

finanziamento delle attività infrastrutturali, nel porto di Gioia Tauro sono stati programmati i lavori di cold ironing,

finalizzati all'elettrificazione dell'intero canale portuale, così come previsto dalla normativa vigente in materia di

sostenibilità ambientale. Nel contempo, è stato pianificato l'allargamento della imboccatura del porto al f ine di

assicurare, anche nel futuro, la possibilità alle grandi navi, di sempre maggiori dimensioni, di entrare in porto. A tale

proposito, il presidente Andrea Agostinelli ha manifestato il suo orgoglio rispetto alla "lungimiranza manifestata

dall'Ente nel programmare un'opera che permetterà al nostro porto di mantenere la propria leadership anche quando le

navi raggiungeranno dimensioni di 430 metri di lunghezza e oltre 62 di larghezza".

Primo Magazine

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.primomagazine.net/2024/11/adsp-gioia-tauro-approvati-bilancio-di.html
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Ripartono i lavori per il completamento delle banchine commerciali del porto di Milazzo

Prevista la realizzazione di 18.000 metri quadri di nuovi piazzali Ripartono i

lavori per il completamento delle banchine commerciali del porto di Milazzo nel

tratto compreso fra la banchina XX Luglio e il molo di sottoflutto. La scorsa

settimana l'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto ha consegnato

l'esecuzione dell'intervento all'ATI Sostenia Srl - Megares Srl dopo sei anni di

attesa dalla precedente rescissione contrattuale per inadempimento

dell'impresa appaltatrice che aveva completato le opere al 70%. I lavori

consentiranno l'ampliamento della dotazione infrastrutturale del porto siciliano

con 18.000 metri quadri di nuovi piazzali ed il miglioramento e ripristino del

livello di servizio e di sicurezza negli spazi operativi. La durata complessiva

per l'esecuzione dei lavori è fissata in 24 mesi. Dopo l'aggiudicazione della

gara e relativo contratto stipulato lo scorso anno, a settembre 2024 è stato

sottoscritto un atto aggiuntivo con l'ATI Sostenia-Megares che ha offerto un

ribasso del 24,343% sulla base d'asta di 22,1 milioni di euro, per un importo

offerto di 16,9 milioni di euro, oneri della sicurezza inclusi. Annunciando l'avvio

dei lavori, l'AdSP ha ricordato il lungo iter del progetto che fu redatto nel 2003,

passato in Conferenza Speciale dei Servizi nel 2004, e dopo un lungo periodo per l'individuazione dei finanziamenti,

approvato con delibera di Comitato Portuale nel 2007. L'iter della gara originaria si concluse con la stipula del

contratto con l'impresa appaltatrice nel 2010. A seguito dell'inserimento della zona industriale di Milazzo fra i Siti di

Interesse Nazionale (SIN), sottoposti a particolari nuovi vincoli ambientali, si presentò il problema della gestione e

smaltimento dei rilevanti quantitativi di materiale di scavo del dragaggio in ottemperanza alla nuova normativa in

materia. Inoltre, a causa della subentrata indisponibilità dell'unica e vicina discarica di Valdina, nel 2011 fu redatta una

perizia di variante che ottemperava alle prescrizioni ambientali. Gli originari lavori avviati nel 2011 avevano così avuto

completa ripresa nel 2013 e nel 2016 era stata conclusa la fase di realizzazione del palancolato e di escavo dei

fondali. Nel 2016 emersero però in corso d'opera alcune problematiche per il consolidamento del materiale dragato e

riposto in vasca di colmata e, pertanto, venne predisposta un'ulteriore perizia di variante per la conclusione

dell'intervento che, tuttavia, non venne attuata perché l'impresa, pur diffidata, non si presentò per riprendere i lavori.

L'ente portuale ha specificato che l'attuale intervento appena consegnato, oltre ad adeguare alle subentrate normative

il precedente progetto, ha migliorato le previsioni della nuova banchina dal punto di vista delle caratteristiche dei

piazzali e dei relativi impianti, ivi compresa la predisposizione per la futura elettrificazione delle banchine.

Informare

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241533-Ripartono-lavori-completamento-banchine-porto-Milazzo.asp
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Milazzo, ripartono i lavori per le banchine commerciali

Andrea Puccini

MESSINA L' Autorità di Sistema portuale dello Stretto ha consegnato il 30

ottobre all'ATI Sostenia s.r.l. Megares s.r.l. i lavori per il completamento delle

banchine commerciali del porto di Milazzo nel tratto compreso fra l'esistente

banchina XX Luglio e il molo di sottoflutto. Dopo sei anni di attesa dalla

precedente rescissione contrattuale per inadempimento dell'impresa

appaltatrice, che aveva completato le opere al 70%, l'AdSP dello Stretto può

finalmente riprendere i lavori che consentiranno l'ampliamento della dotazione

infrastrutturale del porto di Milazzo con 18.000 mq di nuovi piazzali ed il

miglioramento e ripristino del livello di servizio e di sicurezza negli spazi

operativi. Si avvia verso la concreta definizione un intervento lungo e

complesso: il progetto fu redatto nel 2003, passato in Conferenza Speciale

dei Servizi nel 2004, e dopo un lungo iter di individuazione dei finanziamenti,

approvato con Delibera di Comitato Portuale nel 2007. L'iter della gara

originaria si concluse con la stipula del contratto con l'impresa appaltatrice nel

2010. A seguito dell'inserimento della zona industriale di Milazzo fra i Siti di

Interesse Nazionale (SIN), sottoposti a particolari nuovi vincoli ambientali, si

presentò il problema della gestione e smaltimento dei rilevanti quantitativi di materiale di scavo del dragaggio in

ottemperanza alla nuova normativa in materia. Inoltre, a causa della subentrata indisponibilità dell'unica e vicina

discarica di Valdina, nel 2011 fu redatta una perizia di variante che ottemperava alle prescrizioni ambientali. Gli

originari lavori avviati nel 2011 hanno così avuto completa ripresa nel 2013 e nel 2016 è stato conclusa la fase di

realizzazione del palancolato e di escavo dei fondali. Nel 2016 emergono però in corso d'opera alcune problematiche

per il consolidamento del materiale dragato e riposto in vasca di colmata e, pertanto, viene predisposta una ulteriore

perizia di variante per la conclusione dell'intervento che, tuttavia, non viene attuata perché l'impresa, pur diffidata, non

si presenta per riprendere i lavori. L'attuale intervento appena consegnato, oltre ad adeguare alle subentrate normative

il precedente progetto, ha migliorato le previsioni della nuova banchina dal punto di vista delle caratteristiche dei

piazzali e dei relativi impianti, ivi compresa la predisposizione per la futura elettrificazione delle banchine stesse.

Preliminarmente all'esecuzione delle lavorazioni di completamento, si procederà pertanto al consolidamento del

materiale proveniente dal dragaggio e posto in vasca di colmata sotto la realizzanda banchina. Al fine di adeguare le

opere poste in essere dalla precedente impresa alla vigente normativa sismica (NTC 2018) sarà realizzata una

paratia di pali, con ogni palo avente una lunghezza complessiva di 23.00 m di cui 11.00 m infisso nel terreno di base e

12.00 non infissi. La pavimentazione della banchina verrà eseguita con lastre di calcestruzzo fibrorinforzato. Sono

previsti inoltre lavori di predisposizione degli impianti a servizio dell'area interessata, quali l'impianto

Messaggero Marittimo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.messaggeromarittimo.it/milazzo-ripartono-lavori-banchine-commerciali/
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elettrico di illuminazione dei piazzali e la predisposizione di cavidotti interrati a disposizione per usi futuri, l'impianto

idrico per la presa d'acqua al servizio delle navi ormeggiate e l'impianto antincendio. La durata complessiva per

l'esecuzione dei lavori è di 24 mesi e l'importo complessivo dell'intervento è pari ad 26.200.000 di cui 22.126.389,03

per lavori a base d'asta. Dopo l'aggiudicazione della gara e relativo contratto stipulato nell'anno 2023, a settembre

2024 è stato sottoscritto un atto aggiuntivo con l'ATI Sostenia s.r.l. Megares s.r.l. che ha offerto un ribasso del 24,343

percento, sulla base d'asta ribassabile di euro 22.126.389,03 per un importo offerto di complessivi euro

16.871.506,52, oneri della sicurezza inclusi. I servizi di Direzione Lavori verranno svolti dal personale del

Provveditorato OO.PP. Sicilia-Calabria che ha già svolto la progettazione esecutiva e che aveva anche curato la

Direzione Lavori del precedente appalto, poi risolto, mentre il coordinamento della sicurezza in fase di esecuzione

sarà curato dalla società Nemesis Ingegneria. Il Commissario Straordinario dell'Autorità di Sistema portuale dello

Stretto, Amm. Antonio Ranieri, dichiara: Con grande soddisfazione possiamo finalmente riavviare i lavori di un'opera

di assoluta rilevanza per il porto di Milazzo. A differenza di quanto apparso su alcune testate giornalistiche, questo

importante risultato si deve ad un lavoro silenzioso e incessante, svolto dagli uffici dell'Ente sempre nel pieno rispetto

dei principi di trasparenza, legalità e buon andamento dell'azione amministrativa. La realizzazione di opere strategiche

implica che gli enti pubblici rispettino procedure molto articolate e, come in questo caso, che dimostrino la capacità di

trovare soluzioni a problematiche non sempre celermente risolvibili e non imputabili alla volontà della stazione

appaltante. L'impegno che è stato dedicato alla risoluzione delle difficoltà emerse nell'esecuzione di quest'opera

consente adesso di avviare e presto portare a termine la costruzione di una banchina che arricchisce in modo

significativo la dotazione infrastrutturale del nostro porto. Altri importanti lavori presto seguiranno.

Messaggero Marittimo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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"Volere la Luna" sul nuovo Porto: "Ecco tutte le nostre perplessità"

CATANIA - "Incongruenze e perplessità" circa il nuovo Piano regolatore

portuale. Due parole che valgono quanto un macigno e arrivano da Volere la

Luna, l'osservatorio civico che monitora le progettualità urbanistiche a Catania

e che ha sottoscritto - nei mesi scorsi - un patto operativo con i gruppi

consiliari di Pd e Movimento cinque stelle finalizzato, tra gli altri obbiettivi, a

scongiurare i tentativi di erosione dei beni pubblici. Il porto turistico Le

perplessità riguardano, innanzitutto, la realizzazione del nuovo porto turistico.

Le linee guida sono fissate nel Documento di Programmazione Strategica di

Sistema (Dpss) per il sistema portuale della Sicilia orientale approvato nel

marzo del 2022 dal Ministero delle Infrastrutture. Il documento prevede per

Catania la realizzazion e di una nuova struttura destinata ad accogliere 12

grandi yacht lunghi fino a 120 metri. Per far ciò, il porto si allargherà oltre i

confini attuali, inglobando il tratto di scogliera di Larmisi che si trova alle spalle

della stazione centrale. Sul futuro del porto, di recente, era intervenuta in

maniera critica anche la Lipu . Stavolta è Volere la Luna a sollevare numerosi

interrogativi. "Si tratta - spiegano - delle lave più antiche della città, di grande

valore paesaggistico, in cui sono presenti diversi ingrottamenti, alcuni dei quali convogliano acqua dolce fino al mare".

"Pesanti modificazioni" "La realizzazione di nuove strutture portuali in questa zona - sottolineano - comporterebbe

pesanti modificazioni e cementificazioni di quella parte di scogliera, nonché notevoli alterazioni dell'ecosistema

marino (la banchina e il molo lungo circa 750 m cementificherebbero una superficie di mare pari a circa 100.000 mq)

con ripercussioni ambientali fortemente negative". A essere interessate sono quelle "biocenosi marine uniche

caratterizzate dalla presenza di habitat a coralligeno ancora in buono stato di salute, in controtendenza alla

contrazione di tale ecosistema rilevata in tutta la nostra costa". Altro effetto impatterebbe sull'attuale presenza di

delfini che "dovrebbero trasferirsi altrove". "Ma è necessario tutto questo? - si chiedono - Il milione di metri cubi di

materiale che saranno versati in mare per il nuovo porto turistico non rappresentano un rischio troppo grande a fronte

di una presunta ricaduta sull'economia catanese? E, anche se essa fosse tale da giustificare l'investimento, si potrà

mai risarcire il danno ambientale provocato?". "Si può evitare?" Ma la riflessione non finisce qui. Volere la Luna si

chiede ancora se "c'è un modo per evitare gli stravolgimenti ambientali dovuti alle previste espansioni del porto, sia a

sud che a nord? Forse sì". Ecco la proposta . "Se il traffico marittimo commerciale richiede nuovi spazi, anziché

tentare di ampliare un porto troppo piccolo si potrebbero spostare sul porto di Augusta (enormemente più grande di

quello di Catania) anche i traghetti ro-ro (roll on-roll off) utilizzati dagli autotrasportatori, come è stato già deciso per le

navi porta-container. In tal

LiveSicilia

Augusta

https://livesicilia.it/volere-la-luna-sul-nuovo-porto-ecco-tutte-le-nostre-perplessita/
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modo la rotatoria del faro sarebbe liberata dal traffico pesante e si potrebbero evitare sia il sottopasso stradale che

gli interventi sul torrente Acquicella". Al fondo di ogni possibile dibattito resta un non detto che gli attivisti di Volere la

Luna affidano a un interrogativo dalla forte connotazione politica. "La rimodulazione del Dpss non dovrebbe servire

anche a fare valutazioni di questo genere? Oppure la rimodulazione sarà finta, solo per "mettere le carte a posto",

perché è già tutto deciso?". La richiesta: coinvolgere il consiglio comunale L'accusa è di quelle pesanti. "Sembra

proprio che Autorità portuale e Amministrazione comunale di Catania stiano operando - di comune accordo - in

maniera particolarmente disinvolta, ai limiti di quanto consentito dalla legge, con l'obiettivo di aprire la strada a

operazioni già decise, escludendo il coinvolgimento del Consiglio comunale e della città". Volere la Luna conclude con

un altro interrogativo: "Non ritiene il sindaco di dover garantire trasparenza, chiarezza e coinvolgimento della città, al

di là dell'inutile dibattito sull'abbattimento degli archi della marina, eventualità ancora molto lontana nel tempo?". Leggi

qui tutte le notizie di Catania.

LiveSicilia

Augusta
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Repertorio Telematico subacquea industriale online in Sicilia il modello per variare il
livello

PALERMO - Cambio di passo alla regione siciliana sul fronte subacquea

industriale. Il dipartimento lavoro, impiego, orientamento servizi attività

formative, infatti, ha finalmente approvato la messa online del modello di

variazione della posizione/livello di iscrizione e dei dati riportarti per i soggetti

già iscritti al Repertorio Telematico della subacquea industriale presenti sul sito

della Regione Siciliana. In pratica, ora è possibile, per chi è già iscritto al

repertorio, chiedere di modificare la propria posizione, senza perdere il

numero di inserimento nel repertorio, presentando una domanda di variazione

della propria posizione da Inshore al livello Top Up, dal livello Inshore a quello

di Saturazione o dal Top Up al livello Saturazione. Due le modalità per poter

ottenere il passaggio ad un livello superiore, per chi è già iscritto al repertorio

telematico, avendo già frequentato un corso di formazione professionale che

ne ha consentito l'iscrizione: frequentare i corsi di formazione professionale

per i rispettivi livelli o, in alternativa, un "assessment" cioè una valutazione delle

competenze che si possono dimostrare tramite un brevetto IDSA così come

previsto a pagina 7 del dprs n. 31/2018 cioè la valutazione del numero di

immersioni e dei tempi di fondo come stabilito dagli standard IDSA. Tempi di fondo che devono comunque trovare

idoneo riscontro nel Log Book individuale, taccuino individuale che riporta tutte le esperienze subacquee formative e

lavorative, in possesso di ogni singolo subacqueo commerciale. Tutto questo deve avvenire rispettando gli standard

IDSA (International Diving Schools Association Standard & Procedures del 14 aprile 2014), rappresentati dal numero

di immersioni e attività subacquee previsti dalla legge 07/2016. Nella nuova circolare, approvata dal Dipartimento del

lavoro, dell'impiego, dell'orientamento, dei servizi e delle attività formative, servizio VI, che si occupa del

coordinamento servizi centri per l'impiego delle politiche giovanili e di precariato, della mobilità nazionale e

transnazionale e dei percorsi formativi finalizzati all'esercizio delle attività della subacquea industriale, una novità

importante è rappresentata dal riferimento alle circolari dell'IMCA del 24 marzo 2023, n. 1384 "Information Note" della

IMCA (Minimum Criteria for Offshore Surface Supplied Diver Training) e n. 1385 "Information Note - Diver Training

Certificates - IMCA Acceptance Criteria" disposizioni con cui IMCA raccomanda per l'Offshore i percorsi IDSA Level

3 (Surface Supplied Offshore Air Diver (IDSA Level 3) dell'International Diving Schools Association (IDSA) cioè il Top

Up, se esiste una supervisione credibile e indipendente della Pubblica Amministrazione, che acclari il conseguimento

Il Nautilus

Palermo, Termini Imerese
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Up, se esiste una supervisione credibile e indipendente della Pubblica Amministrazione, che acclari il conseguimento

della qualifica, con un unico punto di contatto qual è l'assessorato al Lavoro che effettua i controlli in Sicilia. Infine, ad

iscrizione effettuata, l'assessorato rilascerà la nuova card aggiornata con il nuovo livello di qualifica. La modulistica

messa in atto dalla regione siciliana crea adesso un legame ancora più

https://www.ilnautilus.it/nautica/2024-11-03/repertorio-telematico-subacquea-industriale-online-in-sicilia-il-modello-per-variare-il-livello_152079/
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stretto fra IDSA, IMCA e lo stesso assessorato Lavoro della Regione Siciliana. Stretta collaborazione che in Italia

assume un carattere ancora più importante per la subacquea industriale tutta, alla luce di un disegno di legge, dalle

caratteristiche similari alla legge promulgata dalla Regione Siciliana, che potrà creare un repertorio anche nella

regione Friuli Venezia Giulia. In un prossimo futuro, infatti, i sommozzatori, certificati secondo percorsi formativi che

fanno riferimento agli standard dell'IDSA, avranno la possibilità di iscriversi in Sicilia o in Friuli Venezia Giulia, in un

repertorio telematico dal quale sarà possibile "attingere" i nominativi dei sommozzatori con tutte le carte in regola,

perché in possesso delle competenze che rispettano gli standard di sicurezza previsti dal decreto legislativo n. 81 del

2008.

Il Nautilus

Palermo, Termini Imerese
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Nel terzo trimestre il traffico delle merci nei porti marittimi cinesi è cresciuto del +1,7% I
soli volumi da e per l'estero sono aumentati del +5,0%

Lo scorso settembre il traffico delle merci nei porti cinesi è ammontato a 1,46

miliardi di tonnellate di merci, con una progressione del +1,3% sullo stesso

mese del 2023, con i soli porti marittimi che hanno movimentato 912,6 milioni

di tonnellate di carichi (+0,5%) e gli inland port 544,1 milioni di tonnellate

(+2,6%). Il solo traffico complessivo da e per l'estero è stato di 444,8 milioni di

tonnellate (+4,9%), di cui 398,3 milioni di tonnellate movimentate dai porti

marittimi (+5,0%) e 46,5 milioni di tonnellate dai porti interni (+4,4%), mentre il

solo traffico totale nazionale si è attestato a 1,01 miliardi di tonnellate (-0,2%),

con 514,3 milioni di tonnellate passate attraverso gli scali portuali marittimi

(-2,7%) e 497,7 milioni di tonnellate attraverso gli inland port (+2,4%). A

settembre 2024 il traffico globale dei container movimentati dai porti cinesi è

stato pari a 28,0 milioni di teu (+3,9%), di cui 24,7 milioni di teu nei porti

marittimi (+4,5%) e quasi 3,4 milioni di teu nei porti interni (0%). Nel terzo

trimestre di quest'anno la tendenza alla riduzione dei volumi di traffico delle

merci movimentati dai porti cinesi in atto dalla seconda metà del 2023 si è

ulteriormente accentuata essendo state movimentate complessivamente 4,41

miliardi di tonnellate di carichi, con un lieve rialzo del +1,3% sul periodo luglio-settembre del 2023, di cui 2,80 miliardi

di tonnellate di merci nei porti marittimi (+1,7%) e 1,61 miliardi di tonnellate nei porti interni (+0,6%). Il solo traffico

globale da e per l'estero è stato pari a 1,36 miliardi di tonnellate (+5,3%), incluse 1,22 miliardi di tonnellate

movimentate dai porti marittimi (+5,0%) e 142 milioni di tonnellate dagli inland port (+7,7%). Il traffico nazionale ha

registrato una flessione del -0,4% essendo stato pari a 3,04 miliardi di tonnellate, di cui 1,58 miliardi di tonnellate

passate attraverso i porti marittimi (-0,7%) e 1,46 miliardi di tonnellate attraverso i porti interni (0%). Nel terzo

trimestre del 2024 il solo traffico totale dei contenitori è stato pari a 86,7 milioni di teu (+6,4%), di cui 76,3 milioni di

teu nei porti marittimi (+7,1%) e 10,4 milioni di teu nei porti interni (+1,4%). Nei primi nove mesi di quest'anno il

traffico complessivo delle merci nei porti cinesi è stato di 12,97 miliardi di tonnellate, con una crescita del +3,4% sul

corrispondente periodo del 2023, di cui 8,37 miliardi di tonnellate nei porti marittimi (+3,5%) e 4,60 miliardi di

tonnellate nei porti interni (+3,4%). Il dato totale delle sole merci da e per l'estero è stato di 4,05 miliardi di tonnellate

(+7,6%), incluse 3,64 miliardi di tonnellate nei porti marittimi (+7,7%) e 412 milioni di tonnellate negli inland port

(+6,9%), mentre quello delle sole merci nazionali è stato di 8,92 miliardi di tonnellate (+1,7%), di cui 4,72 miliardi di

tonnellate nei porti marittimi (+0,4%) e 4,19 miliardi
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di tonnellate nei porti interni (+3,1%). Nel periodo gennaio-settembre del 2024 i porti cinesi hanno movimentato un

traffico dei contenitori par a 248,5 milioni di teu (+7,7%), di cui 218,5 milioni di teu nei porti marittimi (+8,1%) e 30,1

milioni di teu negli inland port (+5,4%).
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